

Gustavo Murillo C.: Couleurs, migration, voyage



Gustavo Murillo est un artiste colombien venu en Suisse vivre de sa passion. Il commence la musique à l'âge de 10 ans, fréquentant entre autres l'école Francisco Cristancho de Bogotá. Après avoir eu la chance de composer des mu-

siques destinées à des documentaires, il se tourne naturellement vers la chanson à texte en français. Son nouvel album ne manque pas d'exotisme et de charme. Il manie les mots avec audace et jongle avec les sonorités avec un certain talent. Son quatrième album démontre la maturité qu'il lui fallait pour davantage se faire connaître en Suisse romande. A suivre.